



田高瓦版

令和四年度 五月号
和歌山県立田辺高等学校

URL: <http://www.tanabe-h.wakayama-c.ed.jp/>

講演「移民がつないだ和歌山とブラジル」 ～ 松原安太郎の生き方とその功績 ～

2学年の総合的な探究学習では、地域から世界へと視野を広げ、世界とのつながりをテーマに研究を深めています。その学習の一環として、**5月11日(水)**、和歌山県中南米交流協会代表の真砂 睦氏をお招きし、講演会を開きました。



和歌山とブラジルとの架け橋を築いた松原安太郎の生き方や功績から、これからのグローバル社会を生きていくうえで、大切なことは何なのかを考える良い機会となりました。

県高校総体壮行会 5月20日(金)

県高校総体に向けたクラブ壮行会を校内放送で行いました。

西嶋校長先生から「皆さんの全力の戦いを期待します。」という言葉のあと、生徒会長の平ひなたさんも「努力を惜しまず、苦しいことを乗り越えてきた。そのすべてを出し切ってください。」と激励しました。

その後、各クラブ部代表生徒が、大会日程や決意を表明しました。

スポーツテスト実施 5月31日(火)

5～7限にスポーツテストを実施しました。反復横跳び、長座体前屈、立ち幅跳び、上体起こし、握力、ハンドボール投げ、50メートル走の7種目を行いました。様々な教育活動が実施できています。



第70回田辺高校体育祭 5月24日(火)

好天に恵まれ、田辺高校体育祭が行われました。競技に出場する生徒、応援する生徒、教職員、皆が一丸となって頑張っている姿を見て、まだまだ本格的な日程ではありませんでしたが、実施できてよかったと思いました。

【大会結果】	優勝	2位	3位
1学年	1-C	1-A	1-E
2学年	2-A	2-G	2-E
3学年	3-E	3-A	3-B

クラブ対抗リレー

男子	陸上	野球	サッカー
女子	陸上	ホッケー	バスケット



学校運営協議会 5月10日(火)

14時から16時45分の日程で、令和4年度学校運営協議会設立会と第1回学校運営協議会が開催されました。設立会では、西嶋学校長より「きのくにコミュニティースクール」の目的や意義について説明がなされ、その後、会長に野村勇介委員、副会長には野久保栄美委員が選出されました。

第1回学校運営協議会では、授業参観の後、教育目標や学校評価、現状と課題について学校側から説明を行い、取り組みについてご協議いただきました。熱心なご質問やご意見をいただきつつ、学校運営の基本方針についてご承認をいただきました。

最後に今後の活動計画等について協議し、滞りなく協議会を終了することができました。次回は9月に開催予定です。

六月の予定

- ・ 3日(金) 県総体総合開会式
- ・ 4日(土)～5日(日) 3年進学模試
- ・ 11日(土) 3年看護医療・公務員模試
- ・ 13日(月)～14日(火) 3年研修旅行
- ・ 16日(木) 代議員大会・前期生徒会選挙
- ・ 20日(月) 期末考査発表
- ・ 23日(木) 3年進路分野別説明会
- ・ 27日(月) 期末考査(7月1日(金)まで)



エピペン講習会 5月17日(火)

今年度の新着任の先生と希望者対象に「エピペン講習会」を行いました。約10名の職員が、田城養護教諭から説明を受け、実際に練習用キッドを使って練習しました。

